

Journée mondiale de la prévention du suicide

L'apport indispensable des professionnelles en soins

Le 6 septembre dernier, la FIQ a participé au lancement de la Journée mondiale de la prévention du suicide de l'Association québécoise de prévention du suicide.



À cette occasion, Régine Laurent a pris la parole, en présence d'autres



partenaires du monde de la santé, afin de rappeler l'importance de poursuivre les interventions en prévention et de souligner le rôle important que jouent les professionnelles en soins infirmiers à la prévention du suicide.

La Journée mondiale de la prévention du suicide se tiendra le samedi 10 septembre sous le thème « Nous sommes tous indispensables pour la prévention du suicide ».

Pour plus d'information : www.aqps.info

Certification des résidences pour personnes âgées

La FIQ dépose un mémoire

Le 15 septembre prochain, la FIQ présentera ses commentaires dans le cadre des consultations sur le projet de loi n° 16, Loi modifiant diverses dispositions législatives en matière de santé et de services sociaux afin notamment de resserrer le processus de certification des résidences pour personnes âgées. Régine Laurent et Michèle Boisclair, membres du comité exécutif, feront les représentations devant la Commission de la santé et des services sociaux. Les commentaires émis par la FIQ seront disponibles sur le site Internet de la Fédération.

Activité-bénéfice au profit du Groupe Femmes, Politique et Démocratie

La FIQ invite ses membres à participer à une activité-bénéfice organisée par le Groupe Femmes, Politique et Démocratie (GFPD) dont



les dons recueillis permettront à cet organisme de poursuivre sa mission d'éducation populaire à l'action citoyenne et démocratique.

Le Groupe vise notamment à aider plus de femmes à accéder au pouvoir, à développer le mentorat auprès des aspirantes candidates, à préparer les jeunes pour la relève, à stimuler l'action citoyenne auprès de la population et à atteindre un idéal de citoyenneté. Des billets sont actuellement en vente pour assister à deux représentations du nouveau spectacle de l'humoriste Claudine Mercier, « Je suis toujours un peu dans le champ! », le 18 octobre 2011 à Montréal et le 9 novembre 2011 à Québec.

Pour plus de détails : www.gfpd.ca

Campagne pour la reconstruction d'une école en Haïti : un franc succès



Marlène Valcin, de l'Association des anciennes élèves de l'Institution du Sacré-Cœur, et Régine Laurent

Marraine de l'évènement, c'est avec fierté que Régine Laurent a participé, le 3 septembre dernier, au vernissage de l'exposition-vente de peintures et d'artisanat « Cœur à cœur », organisée par l'Association des anciennes élèves de l'Institution du Sacré-Cœur de Turgeau, à Port-au-Prince.

L'évènement, qui s'est terminé le 5 septembre, se tenait au Café De Lima à Montréal. Plusieurs personnes étaient au rendez-vous et la vente des toiles a permis à l'Association d'amasser des fonds pour la reconstruction de l'école dévastée par le séisme en Haïti, en janvier 2010. Rappelons que Régine Laurent a elle-même fréquenté cette école.

Pour plus d'information : www.reconstructionsacrecoeurhaiti.org